



Bonsoir à vous tous,

1 avril 2020

Au nom des membres du CA de GM68, je vous présente tout notre soutien en ces moments difficiles que nous subissons et en étant impuissant face à ce drame qui nous touche tous.

Nous pensons à ceux qui souffrent et qui luttent, à ceux qui nous ont malheureusement déjà quittés ces jours-ci .

Dans l'espoir de jours meilleurs, restons solidaires et continuons à échanger avec les moyens audio-visuels disponibles sans mettre la vie de l'Autre en danger ainsi que ses proches. Le respect du confinement est primordial pour éviter la propagation de cette maladie ainsi que les consignes de prévention à appliquer dans le quotidien.

Nous vous encourageons vivement à les respecter.

Des membres du CA ont lutté, gagné la bataille et commencent à remonter la pente mais en restant très fatigués. Certains sont encore hospitalisés et nous espérons vivement un mieux.

Nous restons à votre écoute et n'hésitez pas à nous interpeller ou à consulter le site de GM68.

Dans l'attente de nous revoir,  
Bon courage, très cordialement

Pierrette Bonjean